

Et sous la grille coule une rivière

A Thielle-Wavre, Bevaix et La Chaux-de-Fonds, des élèves de certains collèges primaires du canton ont dessiné hier des poissons devant des grilles d'eau claire, après avoir reçu des informations sur les eaux claires et usées. Des écoliers de Bôle feront de même la semaine prochaine.

Ces écoliers participent à la campagne «Sous chaque grille se cache une rivière», mise sur pied par l'Association suisse des gardes-pêche. Cette action vise à sensibiliser les enfants, et à travers eux leurs parents, à la mauvaise utilisation des grilles d'évacuation des eaux de pluie. Selon le garde-pêche Philippe Savary, chef de projet, «ces grilles sont souvent confondues avec des grilles d'évacuation des eaux usées». Conséquence, «toute la biodiversité de nos cours d'eau et de nos lacs est ainsi menacée.»

Relayée dans plus de cinquante classes de Suisse romande, cette sensibilisation, entièrement financée par des dons, prend aussi la forme d'un spot diffusé depuis hier, sur la TSR et dans les salles de cinéma de Suisse romande et du Tessin. / FLV